



2025/12/06 発行

## 高次脳機能障害当事者と家族の会

# みやぎ高次脳機能障害ピアサポートチーム七タ

今年も『とっておきの音楽祭』のシーズンがやってきました。

6月1日が仙台、少し間を置いて9月20日に福島での演奏会。

どちらも雨の心配がある曇天の中でした。

しかし、メンバーの熱い思いが雨を遠ざけましたよ。

## 2025年とっておきの音楽祭 in 仙台

ステージは県庁前。正面玄関といえ、道路から奥まった位置であり、お客様が集まらなかった。代表がMCを担当。練習時と比べると非常に上手く演奏できた。

フィナーレに参加した後、『山の猿』にて打ち上げをしました。



ケロ子 寒くて体調を崩したけど、演奏のできは良かった。新曲の仕上がりも良かった新しい曲にチャレンジしていくっていいなと思った。

みやびい 『とっておき』初で緊張しました。楽しく叩けて、個人的には大満足。

金太郎 緊張しましたが、楽しく叩けました。

かんちゃん 天才かなと思うほど、上手くいきました。お客様が少なかったのが残念。

トマトン 楽しかった。知り合いが来てくれて、うれしかった。

でらお 若くてハンディにも負けず懸命に生きる姿に感動です。

トマトンママ 楽しかった。友達も来てくれて良かったです。お客様が少ないので残念でした。

オリンガ 緊張しましたが、楽しかったです。ペルーの友達が来てくれて、日本の歌謡曲をペルー楽器で演奏していて、とても楽しかったと言っていました。違う友人もカホン隊は、打音が揃っていて良かったと言っていました。友達の感想を聞いて嬉しかった。

**ダッчиー** 今回私は練習不足でした。周りのメンバーをちらちら見ながら、なんとか必死にカホンを叩きました。今回の曲はカホンの叩き方のレパートリーがたくさんあり、演奏していてとても楽しかったです。そして、無事に本番を終えてホッとしました。

**清野代表** 每年、ドツタツカホン隊が参加させて頂いている『とっておきの音楽祭』に、私はほとんど参加したことがなく、今年は様々な事情が重なりカホンを叩けない私がタンバリンとMCを務めて参加する事になりました。「障害が合っても生き生きと活動したい」と言う理念のもと、参加してきた『とっておきの音楽祭』…カホン隊設立当初のリーダー二人を失って

それでも新たなメンバーがその理念と魂を受け継いで活動を継続していく。今年のとっておきはその過渡期でもありました。そんな感慨深い思いから最後に涙を抑えきれないほど感極まってしまいましたが、とても感動的な音楽祭である事を身をもって体験出来た最高の機会になりました。皆様、本当にありがとうございました。良い機会を頂き感謝しております。

**まゆだま** 『はい、喜んで』やれたね。『オハイエ』も盛り上がった。演奏中にだんだんとお客様が増えていて、うれしかった。ドラえもんは子どもが一人だったのが残念。子どもへの宣伝を考えたい

## 2025年とておきの音楽祭 in 福島

福島駅東口のオブジェ前がステージ。仙台で演奏した7曲から『ビューティフルサンデー』抜いた6曲で構成。MCはぴろりん。曇天の中で演奏スタート。立ち止まって聴いてくれる方多かったです。演奏後は、毎年恒例となっている円盤餃子を食べに行く。

**てっちゃん** 福島まで長旅でした。体調不良のためにみんなに心配を掛けました。演奏後の円盤餃子が記憶に残りすぎて、演奏のことはどこかへ行っちゃいました。バイキンマンとアンパンマンの対決がなくなつたのが残念でした。

**ちやちやクマ** 仙台から来てくれたファンがいたことにびっくり。仙台の時と同じように前の方にいてくれて、タンバリンなど叩いてノリノリで。うれしかった。ジェイハーが欠席で残念だったけれど、ぴろりんが司会をしてくれて良かった。

**ぴろりん** ピンチヒッターで初めてのMCもやりましたが、エネルギー持ちませんでした。演奏では、最初から間違つてしまい皆にご迷惑おかけしました。しかし、とても楽しく皆で叩くことが出来て嬉しかったです。ありがとうございます。追記 MCはやはりジェイハーでないとダメです。

**みやびい** 雨が心配でしたが、降らなくて良かった。通りかかった人が足を止めてくれて嬉しかった。餃子も最高でした。古い町並みも素敵だった。



**たからー** バスの中でケロ子さんがカホン隊の歴史を話してくれました。本番に強いというのは本当でした。新曲が4つ合ったのに、練習は2日だけ。よくやれたと思う。ぴろりんの指導も良かった。みんな、気持ちをひとつにし頑張ったと思う

スタッフの方も盛り上げてくれた。円盤餃子はボリュームがすごかつたが、みんなたいらげていたのでびっくりした。

**とまとん** おばさんが来てくれたのが良かった。演奏後にインタビューを受け、ドキドキしたけど答えることが出来た。

**ケロ子** カホン隊、やはり本番に強い。大きな間違いも無く。演奏出来てよかったです。ぴろりんのMCも良かった。ビールと餃子を楽しみました。